

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La edil socialista Naxallí Lozano renuncia al cargo después de casi tres meses de ausencia

El PP exige transparencia sobre la fecha de su baja y el salario que ha cobrado ■ El siguiente en la lista es Carlos Perelátegui

EÑE | VILLAMAYOR

La Corporación de Villamayor de Armuña conoció ayer la dimisión oficial de su cargo de la edil socialista, Naxallí Lozano. Los motivos personales por los que se tuvo que trasladar a Alemania y que la mantienen alejada de su labor en el Consistorio desde hace tres meses son los que han motivado su decisión de renunciar a su cargo de concejal y las delegaciones que ocupaba.

El alcalde, Manuel Gago, fue el encargado de comunicar ayer al pleno esta decisión y la redistribución de funciones de las áreas de Mujer e Igualdad, Transporte y Movilidad, Participación Ciudadana, Nuevas Tecnologías y Sanidad, que ahora recaerán en los ediles socialistas María Cuesta, Olga del Arco y Óscar Casas, además de asumir funciones el primer edil.

Una de las cuestiones más polémicas con la marcha de Naxallí Lozano ha sido la certificación de la baja oficial de la Seguridad Social y del sueldo que percibía del Consistorio al tener una dedicación parcial del 80%. Aspecto que ha motivado las denuncias de la oposición "porque ha cobrado casi dos meses desde que se ausentó del Ayuntamiento, cuando la dedicación parcial



Asiento vacío en el lugar que antes ocupaba Naxallí Lozano. | EÑE

del 80% requiere la presencia física de al menos ese 80% de la jornada". Además de las críticas al primer edil por no haber tramitado "la baja de la Seguridad Social de forma inmediata". Por ello, el PP denuncia "el ocultismo que están mostrando en este tema, al no facilitarnos la documentación que hemos solicitado y reclamado para conocer la situación real, porque no son claros". Por su parte, el primer edil

insiste: "No ha cobrado nada que no le correspondiera, ya que primero agotó su periodo de vacaciones y no ha cobrado el mes de febrero".

Una vacante que se comunicará a la Junta Electoral Central para que expida la credencial correspondiente al siguiente en la lista del PSOE, que en este caso es el candidato a la Alcaldía para las próximas elecciones, Carlos Perelátegui.

SANTA MARTA DE TORMES



Los agentes visitaron las instalaciones de Protección Civil. | EÑE

Primer paso para una futura coordinación de servicios entre Guardia Civil y Protección Civil

EÑE | SANTA MARTA

Los miembros de la comandancia de la Guardia Civil de Santa Marta de Tormes, con el teniente Serafín Muñoz a la cabeza, realizaron ayer una visita a las instalaciones de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, que actualmente cuenta con un grupo de 25 jóvenes de 18 a 30 años.

El concejal de Policía, Jesús Hernández, acompañó a la comitiva durante el recorrido por las diferentes estancias de las instalaciones, para dar a conocer a los agentes de la Benemérita el trabajo que realiza la agrupación, tanto en la parte de oficinas y atención al ciudadano como en la nave de vehículos. El jefe de Protección Civil, Álvaro Alaguero, mostró los vehículos con los

que cuenta la agrupación, que van desde los de patrulla, todoterrenos, de extinción de incendios, de apoyo sanitario o una zodiac.

Además, explicó la continua formación que se recibe en la agrupación y la capacidad de coordinación e intervención con otras agrupaciones de Protección Civil, como la de Alcobendas o Villaviciosa de Odón y también con la Policía Local.

El edil del área comentó: "La intención de que Guardia Civil y Protección Civil de Santa Marta puedan estar coordinadas, tal y como sucede con la Policía Local, para poder hacer uso de todos los medios técnicos y humanos de la forma más eficiente posible y poder afrontar situaciones puntuales que lo requieran".

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio rehabilitará la antigua nave de servicios como espacio de usos múltiples

Invertirá los 300.000 euros del seguro por los daños del incendio

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya ha recibido el importe de la indemnización por el incendio de la nave municipal de servicios.

En total, el seguro ha ingresado ya en las arcas municipales los cerca de 300.000 euros correspondientes a los daños sufridos en la instalación tras el incendio sufrido el pasado 18 de agosto, que destruyó los vehículos y el material de limpieza y obras que se almacenaban en la nave, algunos de ellos ya irrecuperables. No obstante, aunque la magnitud del incendio devoró el interior de la nave en su totalidad, no afectó a la estructura, que tras las pruebas y análisis realizados por los peritos y técnicos especializados, garantizan la estabilidad de la construcción.

En este sentido, los responsables municipales se muestran satisfechos por la actuación del seguro, ya que prácticamente ha incluido todo el inventario de bienes y daños que se habían reclamado, incluido el arrendamiento del camión del servicio de recogida basura y la nave que durante estos meses el Ayuntamiento ha tenido que alquilar para poder guardar la maquinaria de la brigada de limpieza y

obras para poder seguir realizando estas tareas y prestando el servicio a los ciudadanos.

De esta manera, a partir de ahora, el Consistorio ya está inmerso en la elaboración del proyecto para la rehabilitación de la nave municipal con el objetivo de que no sirva sólo de almacén, sino que sea un recinto de usos múltiples, que pueda acoger actuaciones y actos festivos y darle así mayor uso como una instalación municipal más para acoger cualquier celebración.

Así, el municipio incorporará un nuevo espacio para uso vecinal, ya que el destino inicial de esta construcción quedará cubierto tras retomar la obra de la nueva nave-almacén de servicios que se está construyendo en una parcela municipal del polígono industrial.

El objetivo es recuperar el edificio para la celebración de actuaciones y actividades festivas para la población



El incendio arrasó la nave municipal de servicios el pasado 18 de agosto. | EÑE

EL DATO

Indemnización

Los cerca de 300.000 euros ingresados en las arcas municipales permitirán cubrir los costes de reparación y puesta a punto de la nave, así como su acondicionamiento como un espacio diáfano pero cómodo. Un cortocircuito en uno de los camiones de basura pudo ser la causa que provocó el fuego el pasado 18 de agosto, que se propagó rápidamente al resto de vehículos y provocó un virulento incendio cuya columna de humo podía verse a varios kilómetros.